

川上博司議員

行政手続きのオンライン化を進めためマイナバーカードを活用すべき

マイナポータル・びつたり
サービスを活用すべきでは

川上 国に歩調を合わせて、行政手続きのオンライン化の推進とデジタルトランスフォーメーションに取り組むことは当然として、大事なことは今からでも、取り組める可能なかぎりのオンライン化を進めるべきだと考える。今からすぐでも実現可能な行政手続きのオンライン化を進めるため、マイナバーカードを活用したマイナポータル・びつたりサービスを活用すべきではないか。



森和之議員

妊婦の不安解消のためにも 更なる女性隊員の増員を要望する

ママ・サポート119について

部活動の再編と外部指導者について

森 妊婦の不安解消のためにも、
更なる女性隊員の増員を要望する。

森 平成27年度から令和2年度までの救急搬送において、問題点はなかつたのか。

消防長 53件の救急搬送時に2件の車内分娩があつたが、母子ともに健康であった。

森 妊婦の不安解消のために助産師の同乗は考えられないか。

消防長 24時間365日、分娩のための救急搬送に対して、助産師を配置しておるのは非常に困難である。現在、1人ではあるが高梁消防署初の女性隊員が県消防学校で救急課程を受講している。訓練を重ねた後には、勤務時に分娩の急救搬送があれば同乗させて妊婦の不安解消につなげたい。

選択肢のない市政を避けるための 市長の見解を問う

選択肢のない選挙をどう受け止めるのか

こうした状況を再び繰り返さないためには



森上昌生議員

選択肢のない市政を避けるための 市長の見解を問う

選択肢のない選挙をどう受け止めるのか

こうした状況を再び繰り返さないためには

森上 3期の市政を担当してこられたが、この度の無投票選挙を、どのように受け止められるのか。

市長 市長選挙と議会議員選挙では若干おもむきが違う。市長選挙はそれまでの成果を踏まえて無投票もありうるが、その分、責任も重い。議会議員選挙では、さまざまな事情もあるだろうが、議会と執行部が両輪として機能して、市民サービスが成立する。課題があると認識し、議会とともに議論、協議をすすめる必要があると考える。

倉野嗣雄議員

職員の意識改革を進めるべき

本市の定住対策について

倉野 最重要課題である定住対策は人口減と比例して空き家が増えていると考える。現在の状況はどうか。

市民生活部長 平成25年で総住宅数17680戸中、空き家は4650戸で、全国平均の13・5%の2倍の26・3%となっている。

市民生活部長 空き家を活用できる組織を作るべきではないか。

倉野 空き家を活用できる組織を作るべきではないが、特定空き家となるべきではないが、特定空き家とならぬよう力を入れて対応する。

市民生活部長 田舎暮らし推進係が行っているが、特定空き家となるべきではないが、特定空き家とならぬよう力を入れて対応する。

倉野 人口減や災害また新型コロナなどで市の財政は非常に厳しい状況にある執行部は、どのように認識しているか。

市民生活部長 行財政改革について

倉野 人口減や災害また新型コロナなどで市の財政は非常に厳しい状況にある執行部は、どのように認識しているか。

倉野 人口減や災害また新型コロナなどで市の財政は非常に厳しい状況にある執行部は、どのように認識しているか。

市民生活部長 行財政改革について

倉野 人口減や災害また新型コロナなどで市の財政は非常に厳しい状況にある執行部は、どのように認識しているか。

倉野 人口減や災害また新型コロナなどで市の財政は非常に厳しい状況にある執行部は、どのように認識しているか。

市民生活部長 行財政改革について

倉野 人口減や災害また新型コロナなどで市の財政は非常に厳しい状況にある執行部は、どのように認識しているか。

